
28 сентября мы с командой по туризму ходили в кросс-

поход! Там было очень весело! Сначала наша большая ком-

пания поехала в Юдино. и мои друзья сели на электричку и 

долго разговаривали.  Приехав, мы пошли в лес , и ,пройдя 

небольшое расстоя-

ние, весь туристиче-

ский отряд остано-

вился на привал. От-

дых был недолгим , 

но наша компания 

успела перекусить! 

Потом все двинулись 

в путь, вся команда 

шла как будто один большой строй . Я и мои друзья 

пели песни , играли в игры , разговаривали и расска-

зывали шутки. Спустя часа полтора у нас снова был 

перерыв. Мы сели, поели и пошли фотографировать-

ся , так как вид там был просто изумительный . Пере-

дохнув ,наша 

большая ту-

ристическая семья снова двинулась в путь . Вместе 

со своими друзьями мы  рассматривали причудли-

вый пейзаж и удивлялись : какую красоту смогла 

учудить сама природа .Ведь эта высокая трава , эти 

могучие деревья , эти милые грибочки- это не творе-

ние человека, это работа матушки-Земли . Посмот-

рев на виды, мы снова остановились на привал ,на 

это мо-

м е н т 

м ы 

о ч е н ь 

сильно утомились. Мы снова перекусили , 

опять поиграли в игры ,фотографировались , 

отдохнули и снова тронулись в путь .Уже выйдя 

из леса наша компания отделилась от всего от-

ряда и села на автобус .Я  и мои друзья настоль-

ко устали, что некоторые даже уснули в автобу-

се. Приехав , мы все разошлись по домам, и я 

уверен—этот поход запомниться нам надолго ! 

                                        Лысяков Алексей,8А 
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Свияжск  включен в список всемирного наследия ЮНЕСКО!  

           9 июля 2017 года на 41-й сессии Комитета Всемирного 

наследия, прошедшей в польском Кракове, остов-град Сви-

яжск включен в список всемирного наследия ЮНЕСКО. Вер-

нее,  Успенский собор в городе-острове,  сообщила организа-

ция в своем Twitter.  

           Свияжск стал 29-м российским объектом и третьим в 

РТ, включенным в перечень наследия ЮНЕСКО. 

           Остров-град Свияжск расположен у слияния рек Волга 

и Свияга в Зеленодольском районе Татарстана. Поселение бы-

ло основано в мае 1551 года Иваном Грозным как форпост 

русских войск для взятия Казани. Сегодня Свияжск — один 

из популярнейших туристических объектов Татарстана. На острове сохранилось 18 памятников историческо-

го наследия федерального и республиканского значения XVI-XIX веков. Особую ценность представляют 

уникальная деревянная Троицкая церковь, построенная в 1551 году за один день, комплекс зданий Успен-

ского Богородицкого мужского монастыря с уникальными фресками и Иоанно-Предтеченский женский 

монастырь. 

             Масштабные восстановительные и реставрационные работы на острове-граде Свияжске, в том числе 

в Успенском монастыре, а также подготовка номинационного досье для комитета всемирного наследия были 

проведены при содействии республиканского фонда "Возрождение" под руководством первого президента 

Татарстана, государственного советника республики Минтимера Шаймиева. 

            "В этом мы видим признание всемирной универсальной ценности исторических сокровищ Успенско-

го собора — фресок ХVI века… В Республике Татарстан уже есть два объекта, которые включены в список 

ЮНЕСКО. Первый — это Казанский Кремль, где расположены рядом православный собор и мусульманская 

мечеть. Второй — древний город Болгар, где официально был принят ислам. А сегодня принимается тре-

тий — жемчужина христианства Успенский собор и монастырь Свияжска. Эти три объекта — проявление 

мудрой политики руководства Татарстана по укреплению мира и согласия между разными религиями, это 

особо актуально в сегодняшнем мире, полном конфликтов на религиозной почве", — отметил постоянный 

представитель РФ при ЮНЕСКО Александр Кузнецов. 

         Успенский собор входит в ансамбль Успенского монастыря XVI-XIX веков. Собор строился с 1556 

по 1560 годы псковскими мастерами под руководством архитектора Постника Яковлева. В интерьере собора 

сохранились все  фресковые росписи второй половины XVI — начала XVII веков площадью более 1 тысячи 

квадратных метров, иконостас с иконами XVI-XVII веков. Фресковый и архитектурный ансамбль являются 

отражением нового направления в русском искусстве и амбициозной культурно-цивилизационной идеоло-

гии, инициированной Русским государством в XVI-XVII веках.  

            Уникальность исторических объектов Свияжска побудили классных руководите-

лей и родителей 7-хклассов организовать на остров экскурсию учащихся 7-х классов 23 

сентября этого года. 

            Школьники и родители с большим интересом осмотрели  ансамбль Успенского 

монастыря с уникальными фресками, деревянную Троицкая церковь, а также: 

-объекты Свияжского Иоанно-Предтеченского монастыря,  

-ансамбль Свияжского Троице-Сергиевский монастыря (недействующий ныне), 

Памятник жертвам политических репрессий 

          «Мои летние каникулы в детстве и юности проходили у родственников на острове, сегодня я увиде-

ла как невероятно преобразился Свияжск с тех пор»,- рассказала Миргалеева Н.В., классный руководи-

тель 7а класса при возвращении с острова.  

          Действительно, Свияжск сегодня-это маленький оа-

зис идеальной чистоты, порядка, внимания к культуре, 

заботы. 

          В ходе экскурсии нам стало известно о взаимосвязи 

истории Свияжска с процессом крещения Руси, отдельные 

эпизоды которого проходили на берегах казанского  озера 

Кабан… 

          Мы планируем продолжить изучение истории Татар-

стана и познакомится с загадками оз. Кабан. 

Миргалеева Н.В., кл. руководитель 7а; 

 редколлегия 7а 

https://twitter.com/unesco
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B2%D0%B8%D1%8F%D0%B6%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%98%D0%BE%D0%B0%D0%BD%D0%BD%D0%BE-%D0%9F%D1%80%D0%B5%D0%B4%D1%82%D0%B5%D1%87%D0%B5%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BC%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8B%D1%80%D1%8C
https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Sviyazhsk-monument.JPG?uselang=ru


Перед нами  ежегодно проходит череда самых 

разных учителей.  Уже по сложившейся тра-

диции наши юные журналисты взяли интер-

вью у педагогов,  пришедших работать в   на-

шу школу в этом году.  

С радостью  и гордостью  публикуем его в на-

шей газете "112 новостей" . 

               Мы решили задать вопросы , интере-

сующие нас, учителям, которые совсем недав-

но пришли в нашу школу . Их мнение нам 

было очень интересно.  

Первый гость– Римма Дамировна ,  наш но-

вый классный руководитель. 

-Римма Дамировна, откуда Вы приехали? 

 -Я приехала из холодной Сибири,  

а именно из Тюменской области, город 

Тобольск. Там я тоже работала учителем 

информатики и математики. 

 -Работали Вы еще  где-то? 

 -Да, так же я служила в  УВД. 

- В каком звании ? 

- Капитан. 

 -Нравиться ли вам  Казань и наша шко-

ла?  

-Город мне очень нравиться своей красо-

той, величием и своей историей. Школа  

тоже пришлась мне  по душе. 

- А   какое впечатление произвел на вас 

теперь Ваш 8А? 

-Самое обнадеживающее…. Я сразу поня-

ла, что класс не такой простой, что каж-

дый-личность, а вместе-???????????????? 

-Стая? 

-Нет, семья!!!!!   

И мне хотелось бы влиться в коллектив 

(как в учительский, так и в коллектив 

8А) 

Следующим в нашем списке был  учитель по 

физкультуре Андрей Александрович. 

 

—Андрей Александрович, что вы думаете  о 

нашей школе в целом?  

-Ну ,в целом,  неплохая школа, пока еще  

адаптируюсь ,не привык к таким детям, ну 

пока впечатление такое: дети непослушные , 

нужно работать. 

-Считаете ли вы правильным решением ,что 

пришли работать в нашу школу? 

-Всегда нужно с чего то начинать, в принципе 

был выбор небольшой , одна школа 

«отлетела», остался ваш вариант. 

-Как вам учителя нашей школы? 

-Первое впечатление- хорошие учителя , я 

много обращаюсь за помощью, т.к. опыта по-

ка нет, все отзывчивые ,так что все неплохо. 

-А какое впечатление произвели на Вас наши 

ученики? 

-Восьмые классы  немного  шумные, но   по-

слушные, с начальной школой есть проблемы 

конечно, но, думаю , и они решатся. 

-Где Вы работали до нас? 

-В спорт.школе—тренер -преподаватель. 

-Как вы думаете, чем  можно улучшить нашу 

школу ? 

-Дисциплину нужно поднять и все , в  прин-

ципе,  дисциплину!!! А   так дети хотят учит-

ся! 

После того как мы  поговорили с учителями -

гордость и радость не покидала нас, что у нас 

такая прекрасная школа, учителя душой кра-

сивы и очень добры, к нам (детям) дорогу су-

мели найти. Мы уверены ,что нас ждут успе-

хи на нашем пути . И это благодаря вам , учи-

телям школы 112. 

                         Николаев Д, Дарюхин А,  

                         Масталиев Р,Кабирова И, 8А 

С М О Т Р И Т Е ,  К ТО  П Р И Ш ЕЛ !  
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Мы и спорт неразделимы! 

Хотелось бы ознакомить своих одноклассников и уча-

щихся нашей  школы с интересным, на мой взгляд, 

спортивно-оздоровительным мероприятием, прошед-

шим в первый выходной сентября в нашем спортивном 

городе. 

    Вводная информация для участников и всех тех, кто 

интересуется мероприятиями нашего города: Всерос-

сийский День бега «Кросс нации» это спортивное меро-

приятие, проводимое с  2004 года, во всех городах на-

шей большой страны, которое призвано способствовать 

популяризации спорта и здорового образа жизни.  Его 

организаторами являются: Министерство спорта, туризма и молодежной политики РФ, ФГУ 

«Управление спортивных мероприятий» и Всероссийская федерация легкой атлетики. 

Это интересное ежегодное мероприятие традиционно включает два этапа. 

 Первый этап соревнований проходит в российских регионах в третье воскресенье сентября (в 2017 

году — 17 сентября). В нем участвуют тысячи школьников, студентов, работников государствен-

ных предприятий и бюджетников. Победители и призеры первого этапа принимают участие в фина-

ле этого мероприятия.  

Второй этап, гран-при «Кросса нации» походит в Мо-

скве в четвертое воскресенье сентября. В этом, 2017 

году, дата заключительного этапа выпадает на 24 сен-

тября. 

     На старт Всероссийского Дня бега вышли в нашем 

городе  все желающие – и профессиональные спорт-

смены, и ветераны спорта, а также впервые люди с 

ограниченными возможностями. «Кросс нации», в 

этом году  собрал порядка 20 тысяч участников. Забег 

стартовал с  площадки  у Центрального  стадиона, са-

ма трасса проходит по Кремлевской набережной. Организованы дистанции в 1 км (для любителей), 

2 км, 4 км, 6 км и 8 км. Также отдельные участки 

организованны специально для школьников, кото-

рые идут на золотые значки ГТО. 

   Наша школа  всегда старается принимать самое 

активное участие  в таких интересных по значимо-

сти  мероприятиях.  В соревнованиях приняли уча-

стие  учащиеся  8-9 классов нашей школы. Каждый 

год учащиеся нашей школы доказывают, что  они 

сильные, крепкие, выносливые.  Мои одноклассни-

ки принимали самое активное участие, многие  про-

бежали дистанции от старта до финиша. Давайте 

будем активными участниками таких спортивно – оздоровительных мероприятий, еще раз напом-

ним о себе, что мы являемся спортивной, здоровой нацией.                                Солькин Артур,9А 


